



Le football camerounais évite de justesse une crise majeure grâce à l'intervention du premier ministre Joseph Dion Ngute.

Alors que la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT) s'apprêtait à rendre public le staff technique proposé par son président et à convoquer une réunion pour sa validation, le premier ministre a appelé Samuel Eto'o pour lui demander de surseoir à cette démarche.

Une réunion de crise est prévue pour jeudi prochain à la primature afin de tenter de réconcilier les différentes parties, apprend-on de sources bien renseignées.

La crise a éclaté suite à des désaccords entre Samuel Eto'o, président de la FECAFOOT, et Narcisse Mouelle Kombi, ministre des Sports, sur la nomination du futur sélectionneur de l'équipe nationale. Alors que le ministre avait annoncé que le Belge Marc Brys serait le sélectionneur, Eto'o a décidé de contester cette décision en lançant un appel pour que le futur staff soit désigné dans les 72 heures.

Samuel Eto'o a finalement décidé de surseoir à sa décision après l'expiration du délai des 72 heures donné par le comité exécutif de la FECAFOOT. Le premier ministre a pris des mesures pour éviter que le football camerounais ne soit affecté par cette guerre de pouvoir entre les différentes instances.

Il ne plus reste plus qu'à voir comment cette situation sera résolue lors de la réunion de crise prévue à la primature et SI Samuel Eto'o pourrait finalement reconnaître l'encadrement actuel des Lions Indomptables.